



玉名高校・玉名高校附属中学校では、5月13日(日)の体育祭に向けて練習が続けられています。4月13日(金)の結団式(写真右)を経て、生徒自身が中心的な役割を果たしています。

連休が明けて8日(火)は雨、準備・練習に影響が出そうですが、体育祭へ向けて中学生もがんばっています。今回、生徒の気づき・思いを紹介します。てるてるぼうずは、藤木さんです。生徒の皆さんの思いが表れています。



あと、体育祭までぴったり10日しかない……。私は今年輝団のリーダーになったのでごく充実していますが、疲れがハンパないです。でも、残り10日間を有効に使えるように頑張ります。団長と副団長、他のリーダー、ダンスリーダー、太鼓、旗手、そして団員みんなで力を合わせて本番最高の演舞ができるように、輝団が優勝できるように一人のリーダーとして精一杯頑張ります!! 最後の体育祭を初優勝で飾りたい!!! (漁長さん)

さて、僕は体育は苦手である。そのため競技をすることが嫌で嫌で仕方がない。しかし、団のためにも無気力でするのは失礼というものだ。だから、競技はがんばろうと思う。また、体育がすき、得意な人には自分の輝かしい未来のためにがんばってほしい。結団式で我等が赤団団長は言った。「皆が楽しかったと思える。また、体育っていいなと思えるように努力していくので宜しく」と。私は、この言葉にこたえようと思う。体育祭まで、自己暗示してでも楽しんでやろうと思いで。(藤岡くん)



私の気づき・想い・感じ

H30年 5月 6日 : 【体育祭に向けて~私の意気込み~】

名前(津川さん)

体育祭まで、あと数日となりました。小看板の方も、途中ちょっとしたトラブルもありましたが、2年生や、高校の花壇方と協力して、なんとか持ちこたすことができました。完成まであとひと息です。体育祭までに、きれいな看板ができるよう頑張りたいと思います。



また、(最近知らされたのですが) 放送委員長と副委員長は、体育祭当日に少しだけ仕事があるそうで、私は中学生の顔目のうち1つのアナウンスもすることになりました。当日は、アナウンスも成功させたいです。

【今日の『気づき・想い・感じ』を心の五・七・五にする...】

すてきなかいばん
美術部の 大小看板 ぜひ見てね!!!!!!!

中学校生活最後の体育祭に向けて、僕は自分の行う競技、ダンスは一生懸命やろうと思います。勝ち負けがどうのこうのよりも、自分のやるべき事を一生懸命にやろうと思いました。これは、体育祭に限らず、日々の自分の仕事も同じです。僕は3年連続青で、2年連続ビリです。だから最後ぐらいは優勝したいなと思いました。(福地くん)

玉名高校附属中学校の生徒の皆さんがとても真剣に体育祭に向き合っていることが伝わってきます。体育祭を大きなツールとして、中学生は高校生の姿を、高校生は中学生の姿を互いに見ています。

体育祭を、体育祭をリードする高校生を、中学生がどう見ているのか、そこに“自分を一生懸命にさせるものがある、と感じていることは間違いないようです。

2018.5.9 副校長 山部